

Grupo XXII, «Máquinas eléctricas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Las Palmas.

Grupo IX, «Construcciones industriales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Sevilla.

OPOSICIONES

Día 28 de septiembre de 1982

Grupo VII, «Anatomía vegetal», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes de la Universidad Politécnica de Madrid.

Grupo III, «Dibujo», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos de la Universidad Politécnica de Madrid.

Grupo XVIII, «Fisiología vegetal», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Lérida de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Grupo XVII, «Edafología», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Lérida de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Grupo XIX, «Obras hidráulicas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Grupo XXVI, «Urbanismo», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Valencia.

Día 29 de septiembre de 1982

Grupo XX, «Caminos y Aeropuertos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Valencia.

Grupo XX, «Caminos y Aeropuertos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de Santander.

Grupo XI, «Economía», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Vigo de la Universidad de Santiago de Compostela.

Grupo XIII, «Organización de la producción», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Vigo de la Universidad de Santiago de Compostela.

Grupo VI, «Dibujo técnico», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Valencia.

Grupo XVI, «Metalotecnia», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de la Universidad de Oviedo.

Día 30 de septiembre de 1982

Grupo XIV, «Electrometría», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Grupo XXII, «Economía y Organización», de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia.

Grupo XV, «Urbanística», de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Valladolid.

Grupo XV, «Urbanística», de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura del Vallés de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Grupo XV, «Urbanística», de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia.

Grupo XVII, «Proyectos I», de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura del Vallés de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 24 de agosto de 1982.—El Director general, José Manuel Pérez-Prendes y Muñoz de Arracó.

Sr. Subdirector general del Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

22266

RESOLUCION de 24 de agosto de 1982, del Tribunal encargado de juzgar los ejercicios a realizar para la provisión de agregaduras vacantes del grupo V, «Dibujo técnico», en Escuelas Universitarias de Ingeniería Técnica Minera correspondientes al concurso-oposición, turnos libre y restringido, convocada por Orden ministerial de 26 de septiembre de 1981, por la que se cita a los opositores.

Constituido el Tribunal encargado de juzgar los ejercicios que se han de realizar para la provisión de vacantes del grupo V, «Dibujo técnico», correspondientes al concurso-oposición, turnos libre y restringido, convocada por Orden ministerial de 26 de septiembre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de noviembre) para cubrir plazas en Escuelas Universitarias de Ingeniería Técnica Minera, pertenecientes al Cuerpo de Profesores Agregado de Escuelas Universitarias, y para dar cumplimiento a lo que dispone el epígrafe 6.1 de la referida Orden de convocatoria, se resuelve lo siguiente:

Convocar a los opositores admitidos por Resolución de 29 de junio de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de julio), a las once horas del día 21 de septiembre de 1982, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Madrid, calle de Ríos Rosas, 21, con objeto de efectuar el sorteo público para determinar el orden de actuación de los aspirantes, así como para su presentación y realización del primer ejercicio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 24 de agosto de 1982.—El Presidente del Tribunal, Isidoro Blázquez García.

22267

CORRECCION de erratas de la Resolución de 29 de julio de 1982, del Tribunal de los ejercicios para la provisión de agregaduras vacantes de «Física» en Escuelas Universitarias de Ingeniería Técnica Industrial correspondientes al concurso-oposición, turnos libre y restringido, convocada por Orden de 26 de septiembre de 1981, por la que se cita a los opositores al sorteo sobre orden de actuación y para que efectúen su presentación y el primer ejercicio.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 195, de fecha 16 de agosto de 1982, página 22073, segunda columna, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el primer párrafo sexta y séptima líneas, donde dice: «... para cubrir plazas en Escuelas Universitarias de Ingeniería Técnica Naval, ...», debe decir: «... para cubrir plazas en Escuelas Universitarias de Ingeniería Técnica Industrial, ...».

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

22268

RESOLUCION de 13 de julio de 1982, de la Agencia de Desarrollo Ganadero, por la que se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos, se designa Tribunal calificador y se corrigen errores padecidos en la base 1.2 de la convocatoria de 1 de enero de 1982, para cubrir cuatro plazas de la escala de Ingenieros Superiores del Organismo.

Transcurrido el plazo para reclamar, y en cumplimiento de la base 4.4 de la resolución de la Agencia de Desarrollo Ganadero de 12 de enero de 1982 («Boletín Oficial del Estado», de 24 de febrero), por la que se convocaban cuatro plazas de Ingenieros Superiores, se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos.

Asimismo, de acuerdo con lo dispuesto en la base 5 de la convocatoria, se designa el siguiente Tribunal calificador:

Titulares

Presidente: Ilustrísimo señor Director de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Secretario: Don Eugenio Picón Alonso, Jefe del Servicio de Supervisión de Proyectos de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Vocales:

Don Eloy Ramos Rodríguez, en representación de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Don Rodolfo Velilla Manteca, en representación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Don Eugenio Guereñu Nava, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Suplentes

Presidente: Don Enrique de Muslera Pardo, Jefe de la Zona de Extremadura de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Secretario: Don Julián García Alcón, Jefe de la Sección de Planificación y Ejecución de Proyectos de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Vocales:

Don José Luis de la Fuente Jiménez, en representación de la Agencia de Desarrollo Ganadero.